

Vaison-la-Romaine

Un Totem mis aux enchères pour aider les enfants de Madagascar

Ce jeudi 18h, l'association "Nés quelque part", (qui soutient l'association Malgache "Avenir de femmes"), représentée par sa présidente Eliette Privet, venait présenter le Totem réalisé dans l'atelier de poterie de l'artiste Sylvie Maître.

Ce sont les élèves de l'atelier qui ont eu l'idée de réaliser cette œuvre, entièrement habitée par les animaux de Madagascar, de leur fabrication, sculptée en terre de Bollène, pour apporter leur pierre à l'édifice de la cause des enfants. Ce Totem qu'elles ont baptisé « Bibi Malagazy » (animaux Malgaches), sera vendu aux enchères (mise à prix 350 €). Les fonds seront destinés à l'éducation, l'hygiène, les parrainages, une cantine, à l'école des enfants de ce village reculé à 1 700 m d'altitude à quatre heures de taxi-brousse de la première agglomération, habitée de 300 femmes et 2000 enfants (dont il serait superflu de décrire la misère).

Une journée solidaire aura lieu le 20 avril 2024 sur le thème "Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin".



L'équipe qui a contribué à la construction du Totem mis aux enchères. Photo Le DL/Marionette Gravier

L'après-midi débutera par une conférence pour faire valoir cet adage africain dans leur cheminement associatif.

Des créations artisanales à la vente

Un mur d'expression sera mis à la disposition des participants pour l'illustrer. Tout au long de cet événement des créations artistiques réalisées par les adhérents de l'association (peintures, sculptures, cartes de correspondance) seront exposées et mises en vente pour fi-

naner les futures actions que l'association va mener avec la directrice de l'école du village (mise en état de la cour de l'école, installation de jeux, sortie des enfants pour voir les animaux dans un parc naturel). Rendez-vous à la Maison des associations, quai de Verdun, à partir de 14h30. À 18h30, se tiendra l'assemblée générale de l'association, suivie de la vente aux enchères du Totem à 20h au domicile de la présidente qui servira un buffet.

● **Marionette Gravier**
Contact : 06 87 53 06 42.

Vaison-la-Romaine

Journée festive en famille

Samedi, c'était la fête des familles à l'Espace nature Thèos. De nombreuses activités gratuites étaient proposées tout au long de cette Journée festive. En continu de 10h à 16h, parents et enfants pouvaient découvrir les parcours d'orientation.

À partir de 6 ans, un parcours de 18 trous de mini-golf permettait de passer un bon moment en famille. Pour les tout-petits, sur un coin détente était réservé. Les services petite enfance renseignaient les familles sur les prestations existant pour les moins de trois ans. Des jeux géants en bis proposaient à partir de deux ans de découvrir ou de retrouver de manière originale des jeux comme puissance 4 ou les palets. Le matin de 10h à 13h, on pouvait grimper aux arbres, participer à un éveil musical, découvrir le compostage, se balader en calèche, danser, fabriquer des bons sirops naturels, jouer au ballon prisonnier ou balader à vélo. On pouvait aussi participer à la cré-



Une famille danse. Photo Le DL/Michel Bahr

ation d'une fresque, se faire maquiller, dessiner un mandala, lire, jouer au loup-garou, découvrir l'histoire des arbres, les massages, les semis rigolos, la peinture, les flûtes et la cuisine gourmande. On pouvait se restaurer sur place ou pique-niquer dans le parc. De 11h à 11h45, un spectacle de danse contemporaine était offert. En début d'après-midi c'était scène ouverte pour ceux qui désiraient jouer d'un instrument, danser, lire un texte ou l'interpréter. Il

était aussi possible de faire la sieste au son envoûtant du handpan. L'après-midi dès 13h30, les activités du matin reprenaient auxquelles s'ajoutaient des interludes musicaux de flûtes traversières ou de guitares.

Pour couronner le tout, il faisait un merveilleux temps printanier. On a estimé que plus de 500 familles ont participé joyeusement à cette magnifique journée.

● **Michel Bahr**

Vaison-la-Romaine ● L'AECM collecte des fonds pour les travaux de réfection de la cathédrale



Daniel Manucci, Patrick Neyrat, Françoise Bellet et Nicole Lions. Photo Le DL/Lucile Perrin Ravier

L'association les "Amis de l'Église de la Cité Médiévale" (AECM), présidée par Patrick Neyrat, a participé au vide-greniers organisé place Burrhus.

Les tableaux invendus lors de la vente aux enchères de 2022, ainsi que divers objets qui ont été donnés, ont été vendus au profit de l'association et les sommes récoltées iront dans les fonds destinés aux travaux de réfection de la cathédrale.

La prochaine animation qui aura lieu à la cathédrale sera le dimanche 28 avril à 18h, avec un concert intitulé "Du classique aux musiques de film, tangos et musiques du monde" interprété par "Le Trio inattendu".

Reservation au 06 11 12 37 65 ou au 06 31 50 65 66. Tarif : 15 €

Vaison-la-Romaine ● Rues en fêtes le 19 avril



Les commerçants qui ont organisé cette soirée. Photo Le DL/Marionette Gravier

Le 19 avril, de 18 à 22h les commerçants, avec la participation des restaurateurs locaux, dynamisent le cours Taulignan et la rue Paul Bufaven par un marché nocturne autour de nombreuses attractions : promotions exclusives, cadeaux à gagner, tombolas.

Vaison-la-Romaine ● Défaite à Travaillan pour Les Minots

Dimanche 14 avril, l'équipe de district 3 des Minots du Vasio s'est inclinée 4 à 2 sur le terrain du RC Travaillan. À trois rencontres de la fin du championnat, la formation vaissonnaise devra retrouver la victoire pour s'éloigner des dernières places du classement, synonymes de possible descente en division inférieure. Les féminines adultes à huit ont subi la loi du RG Malaucène (5/2), les U 16 ans, celle du RB Bollène (14/1). Samedi 13 avril, les U 18 ans de futsal ont décroché une belle victoire contre Issole (Var) sur le score de 4 à 3 alors que les U 13 ans filles, euphoriques après leur qualification pour la finale régionale à Gap, n'ont rien concédé contre SC Jonquières battu 10/0.



L'équipe de district 3 des Minots devra réagir lors des derniers matchs de championnat. Photo Le DL/R.P.